
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■司会進行 大澤藤満 副 SAA 
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2019年 10月 9日(水) 

ホームページ http://ki-east-rotary.ala9.jp 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   加 藤 智 生 
幹  事   藤 永 範 行 
編  集   堀 内 正 人 

国際ロ－タリ－ 

ＲＩ会 長  マ－ク・ダニエル・マロ－ニ－ 
地区ガバナ－ 諸 岡 靖 彦 
ガバナ－補佐 小 川 義 則 
 

◆点鐘   加藤智生会長  
       １２時３０分 
◆Ｒソング「我等の生業」 

 
◆出席     会員 46名 
  出席 32名・欠席 14名 
◆出席率    74.41 % 
 

◆前々回出席率 67.44 %  修正後出席率 74.41% 
 
◆欠席者【敬称略】     
嶋津正和・齊藤新一・林田謙志・金見和子 
内田 重・鈴木秀幸・豊田文智・根本光宏 
林孝二郎・藤野宏冶・渡邉元貴 

◆メ－クアップ【敬称略】 
  
・10/1 IA国外研修オリエンテ－ション 

  石田 亨  
  
  

日本百名城 江戸城 【東京都千代田区】 

《今年度のトップ写真は日本百名城を掲載いたします。撮影者：栗坂禎一会員》 

※今年度は台湾にて、木
更津総合高校インタ
－アクト部３名の生
徒が訪問・研修する予
定です。 

 



◆誕生祝 10/7椙山克己 
 
  
 

 
■ゲストのご紹介       加藤智生会長 
      
◇ 劉   偉  君 

 
■会長挨拶・報告     加藤智生会長 

 
本日は過去に行った事業で感動した事業を紹介
させていただきます。 
２００１年ですから今から１８年前の夏、ナイト
ウォークという事業が行われました。 
この事業は夏休みに夜８：００から翌日の朝８：
００位の１２時間位をかけて、袖ケ浦の百目木公
園から富津市にあります富津公園までの４２．１
９５ｋｍの距離を親子で完歩するという事業で
す。 
途中１時間に一回くらいだったと思いますが、ア
カデミアの公園や木更津市内、君津市内で休憩を
取りながら歩くのですが、キツイのと眠たいのと
が重なって、脱落者も多い結構過酷な事業でした。 
我々スタッフは、休憩地点の設営や各グループの
帯同、脱落者をピックアップする人等に分かれる
といった具合で、３年間行ったのですが、私は３
年ともグループに同行して安全の確保や連絡係
りという担いでした。 
１年目、このナイトウォークに二人の小学校４年
生少女が母親と参加していました。 
この二人は学校が別々でしたが、すぐに仲良くな
り、二人で並びながら歩くようになりました。ち
ょうど半分くらいの５回目の休憩のときでした。
Ａ子さんが「私もう無理。リタイヤする」と母親
に言いました。母親は「じゃやめようか」と言い
ましたが、隣にいたＢ子さんが「じゃ次の休憩地
点まで頑張ってみよう。そこでどうしてもだめだ
ったらやめれば。」と言い２人は歩きはじめます。
次の休憩地点でもまたその次の休憩地点でも同
じような会話がありそこでＢ子さんが励ましな
がら歩き続けます。結局２人は４２．１９５ｋｍ
を完歩します。 

途中母親は「もうやめてもいいよ」という判断だ
ったけど小学校四年生の子供が励まし合いなが
ら歩き切りました。少なくともこの二人はこの夏
休みの出来事を一生忘れないと思います。 
翌年、父親と小学校６年生の男の子が参加してき
ました。父親は私より少し年上風でした。 
６つ目の休憩場所で父親が私に声をかけ靴擦れ
をしてしまったので何か薬がないですかという
ものでした。応急処置はしてのですが結局約３５
ｋｍ位のところでリタイヤしてしまいます。私は
リタイヤした人を運ぶ車を呼びその車が来るま
でその父親に寄り添っていました。すると突然大
きな声で泣きはじめました。子供に強い父親を見
せられなかった。こんな情けない姿を息子に見せ
てしまったと大泣きしました。 
私はなにも声をかけられず、その場に寄り添うこ
としかできませんでした。 
結局子供は完歩しました。終了後その子供に「お
父さん痛そうだったけどすごく頑張っていたね
っ」と声をかけると「はい。かっこよかったです。」
と答えました。 
この親子は大丈夫だなと思いました。 
今後も感動した事業や企画。出会ったすごい人。
先日お話しした私の友達シリーズを機会があり
ましたらご紹介していきますのでお楽しみに。 

 
 
■幹事報告             藤永範行幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

第４回理事会報告 
   出席者 8 名＋事務局 2 名 

審議事項 
   ①2019年 9月度収支報告の件→承認されま

した。 
   ②11 月第 2 回例会移動例会の件→ 

太田山公園「桜の苗植え例会」で承認さ
れました。 

協議事項 
   ①11 月 16 日(土)に開催される「情報研修

会」発表者選出の件。 
   ②2500 回記念例会のテ－マ及び講演者の

候補選定の件。  
報告事項 
   ①今月は米山月間となっておりますので、

例年どおり「寄付金のお願い」を全会員
に送付します。 

②10 月 23 日例会場にて、インタ－アクト
海外研修生徒挨拶。餞別金授与をする。  

生 
( 

 
 

お誕生日 
おめでとう！ 



2.幹事報告 
1) ガバナ－ノミニ－・デジグネ－ト【２０２２

―２３年度ガバナ－】の公表がありましたの
で回覧いたします。 

2) 地区より「地区先達と語る私のロ－タリ－の
集い」 のご案内が届きましたので回覧いたし
ます。 

3.他クラブからのお知らせ 
1) 富津中央 RC より「例会変更のお知らせ」が

届いておりますので回覧いたします。 
2) 富津中央 RC・上総 RC より「週報」が届いて

おりますので回覧いたします。 
4.その他のお知らせ 
1) 特になし 
5.回覧 
・ガバナ－ノミニ－・デジグネ－ト【２０２２―
２３年度ガバナ－】の公表 

・地区より「地区先達と語る私のロ－タリ－の集
い」 のご案内 

・富津中央 RC より「例会変更のお知らせ」 
・富津中央 RC・上総 RC より「週報」 

 
◇ニコニコボックス 
  クラブ管理運営委員会     石渡雄悟会員 

 
・椙山克己会員 

今月 10 月 7 日で喜寿となりました。入会時 40
歳で、２番目に若かったのに、年月の経るのは
早いものです。誕生祝いをいただき、ありがと
うございました。 

 
・吉田和義会員 

米山の吉田です。本日の劉さんの卓話、たのし
みにしております。 
 
 

■例会アワ－   進行 米山記念奨学会委員会 
委員長 吉田和義 会員 

 
 
 

本日は米山月間として、当クラブで支援している
劉偉さんに卓話をしていただきます。 
奨学生の支援は皆様のご寄付で成り立っており
ますが寄付は個人だけでなく法人からでも可能
となっております。実際、千葉クラブさんでは寄
付者の半数が法人となっております。法人からの
寄付は一部損金算入可能ですので是非ご検討く
ださい。 
当クラブでは会員の半数の方からご寄付をいた
だいておりますが、寄付する会員の割合が８割か
ら９割超のクラブもあります。今期は特に世話ク
ラブでもありますので、普段寄付をされない会員
の方にご寄付をいただければと思っております
のでご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
「尚、寄付は遺言にても可能ですので、検討して
みたいと言う方がいらっしゃればご相談くださ
い。」 

 
卓話者 米山奨学生     劉  偉 様 

 
≪私の家族及び故郷≫ 

 
皆さまこんにちは、中国から参りました留学

生のリュウ イと申します。2019 年４月からロー
タリー米山記念奨学金の奨学生として木更津東
ロータリー クラブにお世話になっております。
今日、この場をかりて、話をする機会を頂き誠に
ありがとうございました。 

 
まずは簡単に自己紹介させて頂きます。 
私は、２０１６年６月中国で大学を卒業し同年
10 月に日本に来ました。中国大学で薬学をならい
ました。日本で留学しようと思ったのは父の影響
が大きいと思います。それは、20 年前に父は日本
に留学に来て、今は会社員として日本で働いてい
ますが、父は前から私に医薬品開発に関する研究
は日本が非常に良いとよく言われました。もう一
つは、日本は世界中にも先進国で先端の医療技術
を持っていて医療や薬品などが中国より進んで
いる国で，アジアで継続的に新薬を創出すること



ができる、そして、そうしたインフラを持つ唯一
の国と言われているからです。また、中国は基礎
研究をかなり行っていますが、日本に比べ応用研
究が遅れています。それは日本の方が中国より新
薬が沢山開発、発売されることからも分かります。 

現在、私は千葉大学大学院医学薬学府修士 2
年生として免疫・微生物研究室にてアレルギーに
関して研究を行っております。 

それでは、現在の研究について紹介させて頂
きたいと思います。私の研究テーマは抗糖鎖モノ
クローナル抗体を用いたアレルギー性鼻炎治療
効果の検討です。簡単に言うと新しい抗体を開発
してアレルギーに効果があるかとうか、あるとす
ればどんなメカニズムでアレルギー疾患を治す
かなどの研究をしております。例えば現在アレル
ギー性鼻炎治療によく使用している抗ヒスタミ
ン薬は色々副作用があります。抗ヒスタミン作用
により脳の活動が抑えられ強い眠気が現れる場
合があり、日常の運転や細かい作業などができな
くなるので日常生活やお仕事に影響があります。
また、頻度は非常に低いであるが、痙攣や一時的
にボーっとして意識が薄れるなど症状が見られ
る場合もあります。 
そこで私は現在アレルギー性鼻炎薬としてよく
つかわれる抗ヒスタミン薬より副作用が少なく、
治療効果がもっとある薬の開発に専念しており
ます。 

 
 
では次に、ロータリーとの出会いやロータリー

クラブの例会の参加を通じて、そこで得たことを、
話をさせて頂きたいと思います。 

例会では学業や日本での生活についてカウン
セラーやロータリアンの方々と分からないこと
を聞いたり、相談したりして家族のような心強い
サポーター役をしてくださって、本当に助かりま
した。心より感謝申し上げます。また、ロータリ
ークラブの例会で、経営者や弁護士、医者など日
本の様々分野の事業トップ様の方々からお話し
を頂いて、今まで経験してない、わからない分野
に対する考えかたが変わり、自分の生活も豊富に
なりました。これらのロータリークラブ交流から
学んだことを大切にし、今後自分の人生に生かし
たいと思います。        
これからも、ロータリー クラブの例会に積極

参加し、皆様からもっと沢山のことを学びたいと
思います。 

最後にもう一度皆様からのご支援、ご指導頂
いたこと心から感謝申し上げます。皆様からのご
支援より私は、最も研究に専念する事ができ、よ
りいい研究成果が出るように頑張っていきたい
と思います。 

 

今後は今までの感謝の気持ちを表す恩返しと
して、ボランティア活動や奉仕活動に積極的に参
加し、ロータリーから学んだ奉仕の心、ロータリ
ーの精神を発信して、中国と日本との懸け橋とな
って国際社会で微力ながら貢献できる人になる
ように頑張っていきたいと思います。 
今後とも宜しくお願い申し上げます。 
ご視聴頂きありがとうございました。 

 
≪劉くん、ありがとうございました。ノーベル賞
目指してアレルギ－の研究、頑張って下さい≫ 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

点鐘 加藤智生会長 13:30 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

本日のメニュ－ 


